LA PYRAMIDE DES ÂGES

UN GRAPHIQUE INDIQUANT COMBIEN NOUS SOMMES ET COMMENT NOUS SOMMES

e type de "pyramide" représente la population d'un pays donné (celui de nos visiteurs !) à un moment donné, distinguée par groupe d'âge et par sexe. Les jeunes sont représentés à la base de la pyramide et les personnes âgées au sommet, les hommes à gauche et les femmes à droite. Si la base est large et le sommet étroit, le nombre de jeunes dépasse celui des personnes âgées : la population augmente. Si, au contraire, la pyramide est plus épaisse au sommet, le nombre de jeunes diminue. Pour voir la pyramide des âges de la Suisse, scannez le QR CODE ci-contre!

NOUS AIDER À CONSTRUIRE LA PYRAMIDE DES VISITEURS DE L'EXPOSITION : placez une brique Lego ROUGE (femme) ou BLEUE (homme) correspondant à votre âge.